



PRIMERA

PRI, abierto a apoyar plan para pensiones

El tricolor adelantó que sus legisladores en el Senado y la Cámara de Diputados apoyarán la reforma en materia de pensiones, si beneficia a los mexicanos. / 4

ANTICIPA RECHAZO A FIN DE AUTÓNOMOS

PRI, abierto a analizar pensiones

Las bancadas en el Senado y San Lázaro adelantaron que votarán en favor de iniciativas que beneficien a los mexicanos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Las bancadas del PRI en el Senado y la Cámara de Diputados adelantaron su rechazo absoluto a las reformas presidenciales para desaparecer las instituciones autónomas, debilitar el sistema electoral y “poner de rodillas” al Poder Judicial, pero respaldarán reformas que beneficien a los mexicanos.

A pregunta expresa sobre la posición que asumirá el PRI frente al paquete de reformas que el Presidente enviará al Congreso el 5 de febrero, Rubén Moreira, líder de los diputados federales del PRI, aseguró que “las iniciativas las dividiría en dos: aquéllas en las que vamos en un no rotundo, que es la destrucción de las instituciones democráticas de este país, porque están encaminadas precisamente a eso, a destruir la democracia mexicana y a instaurar un régimen totalitario.

“Las segundas son aquéllas que están relacionadas con los derechos de las personas, entre ellos a una jubilación o pensión digna, en eso estamos de acuerdo. Hacemos un llamado al Ejecutivo federal para que se presente la iniciativa en los términos que dije y que nos dé el soporte económico que



Hacemos un llamado al Ejecutivo para que se presente la iniciativa (sobre pensiones) en los términos que dije y que nos dé el soporte económico (a ésta).”

RUBÉN MOREIRA
DIPUTADO DEL PRI

Foto: Cuartoscuro

podría sufragar los gastos a que se refiere”, precisó.

Recordó que México está en tiempos electorales y, desde la valoración de los legisladores federales priistas, las iniciativas presidenciales tratan de incrustar una narrativa política para interferir en las elecciones, por lo que no las respaldarán.

Moreira lanzó un reto al grupo parlamentario de Morena en Cámara de Diputados para que sus integrantes en Mesa Directiva respalden con sus votos que se ponga a discusión la reforma de la semana laboral de 40 horas, porque “creemos que fue una de esas cosas de política que sueltan para llamar la atención”.

También planteó que se apruebe la iniciativa que presentó la bancada priista de disminuir los años para tener derecho a pensión de

adultos mayor, de 65 a 60 años de edad; y “tercero, que hagan efectivo el derecho a la salud; que hagamos constitucionales las mejores condiciones de los hospitales y las medicinas gratuitas, por lo menos a los mayores de 60 años, en padecimientos crónico degenerativos, porque en este país no existe un buen sistema de salud”.

Por su parte, el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, dijo que la posición de su partido es firme en contra de las reformas que plantea el gobierno federal.

“Ese plan C, que sabemos que quiere llevar un acto electorero de nombrar ministros y jueces, es solamente el reflejo de que no han podido poner de rodillas al Poder Judicial federal y que nosotros no lo vamos a permitir”, aseveró.